
COMPTE-RENDU CGT FRAMATOME JARRIE
Vous informe

Mardi 21 septembre après midi, monsieur FONTANA 
accompagné de madame LE COUEDIC et messieurs 
GAIFFE, DARD  a réuni les 3 organisations syndicales 
représentatives . (CGT,CFDT et CFE-CGC) à raison de 
deux personnes par organisation. La CGT était 
représentée par Mehdi et Malik. 
Le PDG a fait un « balayage » de la situation à Jarrie.

 Point 1 : Arrêt maladie

Les objectifs restent les mêmes que l'an dernier , il 
faut faire chuter l'absentéisme qui cette année 
est passé à 6% contre 8% l'an dernier, le PDG a félicité le 
site de Jarrie sur la baisse de 2% du taux d’arrêt maladie.

 Point 2 : Environnement

Un investissement de plus de 15 millions d'euros pour 
les nouveaux effluents suite à la mise en demeure de la 
DREAL.
 Point 3 : Sous traitant

Pour M. FONTANA la situation n'est pas dramatique, 
à l'entendre tout va bien. On ne doit pas être dépendant 
des sous traitants , il faut renforcer Jarrie , 
recruter , garder le cap et se poser la 
question sur l'internalisation de la maintenance.

plans de charges.L’optimisme suscité par les 90 
commandesde 2014a été douché par les 
commandesde 2015qui ontété de 45 avions. Il y a 
un frein chez tous les constructeurs. On constate 
que Gulfstream vient grignoter sur notre part de 
marché. Ilsbaissent les prix et nous avonsété 
obligés de faire de même. La société se calibre sur 
55 Falconlivrés par an pour le moment. Il faut 
donc baisser les coûts car les américains sont 
beaucoup moins chers que nous. Touty est passé, 
les coûtssalariaux, les charges etc…Il y avait 
comme un petit air d’actualité sociale dans ses 
propos. Nous l’avons interrogé aussi sur les 
conséquences des malfaçonset des problèmes 
rencontrés dans nos livraisons et il n’a pas caché 
que c’était un réel souci et que cela pouvait influer 
négativement sur les clients. La société prépare le 
futur avec un accord avec les anglais sur les 
drones, le nouveau Falcon, la voilure CORAC en 
composite etc. Notre PDG reste confiant en 
l’avenir. Même si la charge BE baisse, les vraies 
questions concernent les usines en sous charges. 
Il va essayer de rationaliserau maximum les sites, 
c’est-à-dire éviter les doublons. Attention à trop 
rationalisercar l’on peut aussi fragiliser. Qui dit 
rationaliserdit aussi mobilité, redéfinition des 
filièresetc. Au CCE de juillet, des ajustements 
seront proposésaux élus pour passer le cap (fin 
des heures supplémentaires, des intérimaireset 
diminution des sous-traitants sur place). Si la 
situation ne s’améliorerait pas d’ici septembre, il 
faudrait passer à des mesures structurellesqui 
nous seraient proposées à ce moment-là. Pour la 
Direction, pas question de plan social ni de 
chômage partiel (ellen’y est pas favorable). La 
direction envisage un plan de transformation de la 
société dans les 10 ans à venir. La CGT a tenu à 
aborder les sujets qui fâchent dans les usinesde 
productions, notammentautour de l’habillage et le 
déshabillage et la dénonciation desusages. Il 
sembleraitque Mr TRAPPIER ait demandé à ce que 
l’on applique la loi. Nous lui avons rappelé 
justement ce que dit la loi sur le temps d’habillage 
et de déshabillage etqu’il serait regrettable d’avoir 
à rechercher un arbitrage en dehors de Dassault-
Aviation. Nous espérons être entendus. Il est 
toujours difficile de commenterà chaud ce qui se 
dit lors des réunionscomme celle-ci maisil nous 
semble que la société prend un virage etqu’il 
faudraêtre vigilant sur l’avenir.

C’est ce que nous ne manquerons pas de faire les 
élus CGT au CCE du 7 juillet prochain.

Beaucoup de travaux ont été éffectués ,la 
direction générale a bien pris au sérieux ce 
sujet, des efforts seront entrepris et mettra tous 
les moyens nécessaires.

 Point 5 : Dialogue social

M. FONTANA a rappelé l'importance
du dialogue social à Framatome. Avec l’appui
des autres organisations syndicales , il remet en
cause l'accord des modalités d’arrêt. Nous
lui avons signalé qu’il y aurait des
répercussions sur le dialogue social si il
voulait y toucher. Nous appellerons tous les 
salariés à se mobiliser si M.FONTANA allait au 
bout de son idée. Contrairement à ce que la 
direction prétend,la CGT seule comme à son 
habitude a signifié à M. FONTANA que les 
problèmes de paie ne venaient pas 
d’une mauvaise saisie des managers mais 
bien d'un mauvais paramétrage du logiciel paie.
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 Point 4 : Sécurité du site




